

Familienverein Eggenberger im Verzascatal

Die Berge waren noch wolkenverhangen als die 35-köpfige Reisegruppe am Morgen aufbrach. Über die Autobahn führte die Reise zuerst einmal Richtung Sarganserland, Chur, Thusis und Splügen. Einen ersten Halt gab es in Sufers, wo sich die Teilnehmenden im Restaurant Seeblick bei Kaffee und Gipfeli stärken konnten. Weiter ging die Fahrt durch den San Bernadino Tunnel, das Misox, Bellinzona, Tenero und durch die Magedinoebene. Unser Buschauffeur Pirmin wusste dabei viel Interessantes über die Gegenden zu erzählen. Sein fahrerisches Können stellte er dann auf der Bergstrasse durch das Verzascatal ein weiteres Mal unter Beweis. Die Reisenden waren beeindruckt von der riesigen Bogenstaumauer mit der unglaublichen Höhe von 220m, welche auch schon im James Bond Film «GoldenEye» als Drehort diente und gerne auch für einen Bungee Jump genutzt wird. Die Naturschönheiten und die speziellen Steinhäuser sowie die bekannte gschwungene Ponte del Salti verzauberten die Mitglieder des Familienvereins Eggenberger. Überrascht war der Einte oder Andere auch, wie weit es möglich war, in dieses Tal hinein zu fahren. Ein feines und typisches Tessiner Essen «Minstrone» und als Hauptspeise «Risotto giallo e ossobuco di vitello» wurde uns am Mittag in der gastfreundlichen Grotto Efra in Sonogno serviert. Natürlich durfte danach ein Spaziergang zum Froda-Wasserfall und später auch durch das Dörfchen Sonogno nicht fehlen. Auf der Rückreise waren in der Verzasca einige Badenden auszumachen und Mutige, welche sich von der Brücke ins kalte Wasser stürzten. Mit einem letzten Blick auf den Lago Maggiore setzten wir unsere Fahrt gemütlich durch die Dörfer fort. Einen Nachmittagshalt gab es dann noch beim Hinterrhein im Gasthaus Rofflaschlucht in Andeer. Einmalig war danach auch die Rückfahrt auf der alten Strasse durch die Viamala am Hinterrhein entlang und durch die Dörfer im Domleschg. Nach Bondaduz ging es dann auf die A13 und die Teilnehmer wurden an die jeweiligen Einstiegsstellen nach Buchs und Grabs zurückgeführt. Ein traumhafter und spannender Tag mit vielen neuen Eindrücken ging zu Ende.



Teilnehmer der Vereinsreise Eggenberger ins Verzascatal vor der Rofflaschlucht
(Die Aufnahme wurde von einem netten jungen Mann gemacht)